

KATA PENGANTAR

Puji syukur pada Tuhan Yesus Kristus atas kasih karunia dan berkatNya sehingga penulis dapat menyelesaikan penelitian yang berjudul **“Implementasi Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing dengan Metode Praktikum Terhadap Peningkatan Hasil Belajar pada Materi Laju Reaksi”**. Adapun penelitian ini dilaksanakan untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Prof. Dr. Ida Duma Riris, M.Si selaku dosen pembimbing yang telah banyak memberikan arahan, masukan, dan dukungan selama penelitian dan dalam penulisan tugas akhir ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Prof. Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si, Bapak Dr. Saronom Silaban, S.Pd, M.Pd, dan Bapak Dr. Muhammad Yusuf, M.Si selaku dosen penguji yang turut memberikan masukan dalam penelitian ini. Juga kepada Bapak Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.S selaku dosen pembimbing akademik yang telah membimbing penulis selama masa-masa perkuliahan, penulis ucapkan terima kasih. Teristimewa, terima kasih yang sebesar-besarnya untuk kedua orang tua penulis, Prince Otto Born Situmorang dan Gugun Desmini Natalia Tampubolon, yang telah berjuang menyekolahkan penulis sampai sekarang dengan tetap mendoakan, memberi arahan, dukungan, dan nasehat yang menguatkan penulis dalam menyelesaikan penelitian ini. Terima kasih juga kepada kakak, Princes Agestya Mentari Situmorang dan kedua adik, Jonathan Edmar Rismanto Situmorang dan Christian Situmorang, yang tetap memberi semangat untuk menyelesaikan penelitian ini. Terima kasih juga secara khusus penulis sampaikan kepada Abang Andreas Sinuraya, yang selalu bersedia mendengarkan dan memberikan semangat kepada penulis. Ucapan terima kasih untuk teman-teman Kimia Dik B 2016, khususnya untuk penghuni grup Akka Namarsihaholongan, Desnal H. Rajagukguk, Rialdi Malau, Hery Gunawan Togatorop, Ribka Satria Simatupang, Katerina DPT Limbong, Hana Eva Loren, dan Putri Sitanggung. Juga kepada kakak, abang, dan adik di Ikatan Keluarga Besar Kristen Kimia (IKBKK), Kak Lisma, Mustika, Yesika, Siska Nababan, Dorteia Morin, Ade Silvia, dan Siska Manurung, yang telah memberikan banyak pelajaran berharga kepada penulis. Terima kasih juga untuk teman-teman KKN Desa Aek Sipitudai, khususnya

DesMop, Baby Mel, Muss, Naldd, Philip, Desi Hutagalung, Reni, dan Devi. Terima kasih kepada mantan penghuni kelas alumni Octa Science 2016, khususnya Caren, Lusi, dan Yogi br. Ginting. Terima kasih juga kepada orang-orang yang turut berpartisipasi dalam memberikan sukacita dan pelajaran hidup yang berharga kepada penulis yang tak dapat penulis sebutkan satu per satu.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini. Tetapi, sebagai manusia yang tak pernah luput dari kesalahan, penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa penulisannya. Untuk itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran guna memperbaiki penyusunan skripsi ini. Akhir kata, semoga penelitian ini bermanfaat bagi pembacanya.

Medan, Januari 2020

Penulis

Devi Astrid Relidya Situmorang

NIM. 4163131005

